

ZUSAMMENSETZUNG DER KOMMISSION

Ab der Generalversammlung vom 28. Januar 2022 in Bertrange, setzt sich die Richterkommission der CCAC wie folgt zusammen:

Präsidentin: MELCHIOR Marie-Josée

Schriftführer: JENTGEN Paul

Mitglieder: DIEDERICH Martine, HEINESCHE Laurent, HUBERTY Dan, KIPS Guy, KIPS Martha, VÖLZER Margrit, WAGNER Gloria, WAGNER Ruth, WOHLER Elena

AKTIVITAETEN:

- 05/09/2022 Versammlung im Restaurant Réimerwee
Als Gäste waren der Präsident und der Sekretär der CCAC eingeladen.
Herr Jung gab Erklärungen zum sogenannten BSI. In diesem BSI sind die Rassen aufgelistet bei denen gesundheitliche Schwierigkeiten auftreten können. Auf diese Schwierigkeiten soll bei den Bewertungen aufgepasst werden, und die Hunde, welche betroffen sind, müssen in der Bewertung runtergestuft werden mit den entsprechenden Bemerkungen. Außerdem muss nach der Bewertung ein Formular gewissenhaft ausgefüllt werden, in dem klar und deutlich auf die Schwierigkeiten hingewiesen wird. Dieses Formular wird vom Veranstalter der Ausstellung zusammen mit den Bewertungen an die FCL geschickt.
Die FCL übernimmt das BSI vom VDH, welches noch auf französisch übersetzt werden muss. Die englische Version wird von den skandinavischen Ländern übernommen. Die Logos des VDH werden durch das der FCL ersetzt.

Herr Jung berichtete zudem noch von der Richterversammlung der FCI in Paris.
- Zusammen mit dem Vorstand der CCAC wurde die Liste der „Races obligatoires“ überarbeitet. Bei Rassen in denen mehrere Varietäten in einem Standard stehen, werden in Zukunft für jede Varietät Anwartschaften verlangt.
- Es wurde auch festgehalten, dass ein Richter keinen Anwärter bei sich für eine Rasse zulassen soll, ehe er selbst die Rasse schon mehrere Male gerichtet hat. Dies wird nicht im Reglement festgehalten, sondern man appelliert hier an die Vernunft des Richters.
- Es wurden theoretische Examen, schriftlich und mündlich, für 3 Richteranwärter abgehalten. Die Kandidaten, Frau Monique Bach, Frau Carole Pleimling und Frau Bianca Breyer, haben diese mit Bravour bestanden.
1 praktisches Examen wurde gelegentlich der 104. Dogshow abgehalten. Hier wurde Frau Bach geprüft. Sie hat ihre praktische Prüfung zum Richter der Rasse Whippet auch mit Bravour abgelegt. Sie wird auf Anraten der Richterkommission ab Januar 2023 in der Liste der Ausstellungsrichter geführt.
- Es wurde ein Anwartschaftsbogen ausgearbeitet welcher das Anwartschaftsheft ersetzt. Die Richteranwärter müssen sich nur eine Kopie des Bogens machen für ihr Dossier.
- Auf den von der FCL organisierten Zuchtzulassungen und Wesenstestprüfungen amtierten einige unsere Richter.

der Schriftführer